

# Olbrück-Rundschau

(Nr. 16/2005 vom 20. April 2005)

## TOP-Auftakt im Moto-Cross

Kempenich – Marc Ruhroth's 2004er Saisonabschluss war sehr zufriedenstellend. Er beendete die Moto-Cross-Saison in der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft als Vize-Meister in der 85ccm-Klasse, gesamt 6. (alle Klassen) und im Süd-West-Cup als 3. Die 2005er Vorbereitungen laufen schon wieder auf Hochtouren. Viele Trainings auf der MX-Strecke in Grevenbroich und auch in Ettringen wurden bereits absolviert. Vor allem hat Marc diesen Winter an das sehr wichtige Fitness- und Krafttraining gedacht. Die Motorräder wurden längst schon auf Vordermann gebracht, Motoren sind zum Tuning, das Fahrwerk wurde durch TKM-Racing, für dieses Team fährt Marc diese Saison, perfekt abgestimmt. Mit von der Partie sind wieder „Jockey“ Kreyer aus Mendig, Wilfried Gros und Michael Radermacher aus Kempenich. Marc nimmt diese Saison am Süd-West-Cup, Rheinland-Pfalz-Meisterschaft, Deutsche Meisterschaft, Jugend-Mannschaft-Weltmeisterschaft und Hessen-Cup teil. Das Auftakt-Rennen in der Süd-West-Cup-Serie war Ostermontag in Hoxberg. Die Spannung war groß. Wie haben die Gegner aufgerüstet? Ein starkes Feld war am Start. Marc beendete seine Läufe als 2. und 4, wobei seine Starts nicht besonders gut waren. Dann ging es weiter am 9. und 10.4., also eine Doppelveranstaltung in Winningen. Das Wetter am Samstag morgen war katastrophal. Marc war aber gut motiviert und fühlt sich in Winningen immer daheim. Samstags im ersten Lauf legte er einen Blitzstart hin, doch dann ein Highsider auf der Geraden, zwei der Gegner kamen an Marc vorbei. Marc behielt die Nerven und fuhr mit Köpfchen. Schon in der nächsten Runde war er wieder in Führung. Beim zweiten Lauf war der Start nicht so gut, an vierter Position, Marc fegte durch das Feld und war ruckzuck in Führung. So beendete er auch das Rennen – Doppelsieg.

Sonntags lief das gleiche Programm ab. Im ersten Rennen ging Marc wieder sofort in Führung und konnte souverän als



Marc Ruhroth im Einsatz.  
Foto: privat

erster die Zielflagge sehen. Der zweite Start war etwas schlechter, als Dritter, doch das war für Marc wieder kein Problem und er konnte rasch die Führung übernehmen. Jedoch in der vorletzten Runde wurde ihm ein Überrundeter zum Verhängnis, er fuhr Marc in die Seite, Marc kam zu Sturz, schnell wieder auf den Crosser und aufgrund seines so großen Vorsprungs konnte er die Führung behalten. Wieder ein Doppelsieg. Die Veranstaltung, durchgeführt vom MSC Winningen, war in jeder Hinsicht ein Top-Erfolg. Ein wichtiger Aspekt war wirklich die super vorbereitete und die immer wieder, während der Veranstaltung, präparierte Strecke. Mit diesen Rennen hat Marc gut Punkte gesammelt. Somit übernimmt er die Führung in der Süd-West-Cup-Meisterschaft und der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft. Das nächste Rennen zum SWC und RLP, wieder eine Doppelveranstaltung, findet in Frankenthal am 23. und 24.4. statt.